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令和６年第４回定例会一般質問通告書順 

 

日付 順 番 議 員 名 党 名 

 

 

１２ 

月 

１８

日 

 

１ 根 本 重 一 無  所  属 

２ 野 崎 喜 彦 無  所  属 

３ 鈴 木  隆 無  所  属 

４ 木 戸 久 康 無  所  属 

５ 佐 川 勇 司 無 所 属 

６ 岡 部 淳 一 日 本 共 産 党 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 番 

根本 重一 

 

 

 

 

 

 

１． 令和７年度の事業

計画と財源の確保

について 

（町 長） 

 

（１） 新年度の予算編成に対する基本方針は何か。 

（２） 第７次振興計画では５つの基本計画がありますが、

現時点で特に取り組むべきものは何か。 

（３） 主な継続事業はどのように進めていくか。 

（４） 新たな少子化対策への取り組みはあるか。 

（５） 地域おこし協力隊の活動と、今後、望むことは何か。 

（６） 財源の確保および債務の返済計画はどのような見通

しか。 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

４ 番 

野崎 喜彦 

 

 

 

 

 

１． 主要事業の進捗と

今後の取り組みに

ついて問う 

（町 長） 

 

（１） 「道の駅の基本構想・基本計画策定業務委託」の全

容を伺います。 

（２） 道の駅設置構想計画における「検討委員会」の討議

内容について伺います。 

（３） 新・道の駅に向けた今年度の事業見込みと来年度の

計画・予定について伺います。 

（４） 「地域公共交通最適化事業」の進展に向け、令和７

年度の計画は。 

 

２． 子どもを取り巻く

学習環境等の整備

について 

（町長・教育長） 

（１） この基本法に則った当町の取り組みで主なものは何

か。 

（２） 当町の「中学生議会」の開催の目的と成果・課題は。 

（３） 児童生徒へのパソコンのセキュリティ教育と対策の

現状を伺います。 

（４） 令和５、６年度における子ども子育て支援の実績と

今後について伺います。 

（５） 学校の再編に対する計画と方向性についての考え

は。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 番 

鈴木 隆 

 

 

 

 

 

 

 

１． 賦課事務誤り再発

防止対策対応につ

いて 

（町 長） 

 

（１） 今回のヒューマンエラーが発生した事象の理由、原

因、事情は何か。 

（２） ヒューマンエラーが起きにくい条件整備は何だと考

えるか。 

（３） 誤入力防止のためのシステム入力マニュアルはあっ

たのか。また、システム納入業者からの指導は。 

（４） 今後の再発防止対策「再確認」の具体的な方法は。 

 

２． 人、農地プランか

ら地域計画への策

定進捗状況および

集約化できない遊

休農地について 

（町 長） 

（１） 先般、農地地権者への意向調査を行った集計データ

はどのような結果となったか。 

（２） そのデータ結果の傾向から、どのような解析が得ら

れたか。 

（３） 地域計画及び目標地図の策定状況は。 

（４） 集約化できない比較的耕作条件が良くない農地は保

全区域化の可能性があるが、町として何らかの支援

を考えているか。 

（５） 米価が著しく上昇し水稲作付面積が増えている状況

であるが、わが町の地形や環境を考えたときに推奨

する作物は。 

３． 公共交通最適化業

務の進捗状況につ

いて 

（町 長） 

（１） １年経過し熟慮されたことと思うが、全体の構想は

定まったか。 

（２） 今、現在の課題、あるいは障害となるものはあるか。 

（３） 福島県地域公共交通活性化協議会による路線バス再

編の方向性で影響を受ける見込みは。 

（４） 公共交通最適化業務はいつまでに完遂し、開始する

のか。 

４ ８ 番 

木戸 久康 

１． 諸事業、諸行事に

対する町の考えを

問う 

（町 長） 

（１） 各行政区へ慣例的に支出している助成金は、どのよ

うなものがあるか。 

（２） 来年度以降の敬老会のあり方は、どのように考えて

いるか。 

（３） 流鏑馬の町ふるどのでＰＲしているが、何をもって

流鏑馬の町と認識しているのか。 

また、助成金額はいくらか。 

（４） 町の馬３頭の現在の状況は。 

（５） 流鏑馬保存会はどのような活動をしているのか。 

（６） 八幡神社例大祭の現況をどう捉えているか。 

（７） 道の駅計画の進捗状況は。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

５ ５ 番 

佐川 勇司 

１． 町民の健康管理に

ついて 

（町 長） 

 

（１） 町民の健康管理への取り組みには、大きくどんな検

診がありますか。 

（２） 人間・脳ドックの取り組みの経過年数と、近年の受

診者年齢層と受診者数は。 

（３） 人間・脳ドックの対象年齢枠を７０歳前半まで伸ば

すことはできないか。 

（４） 健康管理センター内運動室の活用は。 

（５） 町民水泳プールの町内外利活用は。 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 番 

岡部 淳一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 町農業の展望と来

年度の米づくり 

（町 長） 

 

（１） 過日、農業に関するアンケート調査をしたが、その

結果は。（１）農業継続の考え（２）後継者問題（３）

具体的な作物栽培などについて、どんな考えが示さ

れたのか。 

（２） 米作の次年度の動向をどう見ているのか。また、転

作との関係による５年に一度の水張りの実績と面積

は。 

（３） 町農業で伸びると思う分野と、伸ばそうとしている

分野はあるか。 

（４） 国の農業施策では意欲も減退するが、関係町民の意

欲はどうか。 

（５） 所得補償の下支えにもなる兼業農家農機具更新支援

を実施すべきと思うが、考えはあるか。 

２． 町教育環境の現状

と今後の見通し 

（町長・教育長） 

（１） 小学校・中学校のいずれにおいても、児童生徒数の

減少により、対応が難しくなってきたことは何です

か。 

（２） その課題にどう取り組んでいますか。 

（３） 中学校改修について様々な町長の声が出ています

が、今後の方向性についてはどの段階になっている

のか。 

（４） 給食センターについても意見が出ていますが、自校

方式やオーガニックを取り入れるなどの方向性は考

えていますか。 

３． 西渡団地移転の現

状と今後の住宅建

て替え 

（町 長） 

 

 

（１） 新築している団地入口と思われる部分にブロック擁

壁が積まれていますが、積んだ意味合い、引き続く

土地にも擁壁が積まれるのか。 

（２） 現在の住宅土地借地についての協議はどうなったの

か。 

（３） 今後、老朽化による建て替え住宅は、どこがいつ頃

予定されているのか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

 ６ 

 

７ 番 

岡部 淳一 

 

４． 公益通報制度につ

いて 

（町 長） 

 

（１） 町には公益通報についての規定はあるのか。 

（２） 公益通報者保護の基本的な考え方とは何か。 

（３） これまでに町に対しての通報の有無は。 

（４） 町民に対しての周知はどうしているのか。 

 

 


